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Los tiempos apremian en el sector de aeronáutica civil En la

presente legislatura el Senado
de la República se deberá aprobar o re
chazar en su caso el convenio sobre

cielos abiertos y después el tema pa
sará a la Comisión Federal de Compe
tencia Económica que lleva Alejan
dra Palacios quien deberá instru
mentarlo y la SCT que lleva Gerardo
Ruiz Esparza AI ser un tema bina
cional entre México y Estados Unidos
el tema ya fue resuelto por el Departa
mento de Transporte en Washington
Del lado norteamericano todo está lis

to para iniciar el proceso el 1 de enero
del 2 015 no así del mexicano
Resulta que los tiempos empiezan a ser
claves porque en caso de que el Sena
do dé visto bueno para que entre el con
venio bilateral en vigor el 1 de enero del
próximo año pero la Cofece y SCT no
lo instrumente entonces las aerolíne
as de Estados Unidos tendrán el campo
libre para iniciar la política de cielos
abiertos quedando rezagadas las nacio
nales quienes no podrán operar hasta
que la autoridad de su visto bueno Y

por si fuera poco el hecho que la Cofece
investigue prácticas monopólicas en el
AICM complica el escenario

Es un tema muy delicado porque los
tiempos se acortan y la Cofece y SCT no
tendrían espacio para instrumentar ab
solutamente nada y se generará un ga
limatías de consecuencias insospecha
das porque dentro del convenio bilate
ral el gobierno de Estados Unidos pide
el 10 por ciento de slots en el Aeropuer
to Internacional de la Ciudad de México

para hacer sus operaciones cuando es
tá totalmente congestionado
La política de cielos abiertos refiere dos
cosas importantes Una es que aerolí
neas de ambos países podrán unir es
trategias comerciales no patrimonia
les intercambio accionario o capital
como conjunto de tarifas en ciertas
rutas y la otra es que una aerolínea
podrá volar por ejemplo Delta de Nue
va York a la ciudad de México cam
biar de pasajeros y continuar rumbo a
Sudamérica

NOMBRAMIENTO José Serrano Es
ponda fue nombrado director de Fi

nanzas de Fibra Danhos Serrano se

desempeñó como subdirector de Banca
Corporativa en Grupo Financiero In
bursa y como responsable de la Rela
ción con Inversionistas de Grupo Carso
RECONOCIMIENTO Una encuesta re

vela que el programa Detecta medica
y elimina instrumentada por la Secre
taría de Salud y Genomma Lab tuvo
buena acogida Tal fue el éxito de la cam
paña que el gobierno de la ciudad de
México aprovechó para impulsar la de
tección del Pie Diabético Armando
Ahued solicitó a Ramón Neme Sas

tre vicepresidente de Relaciones Insti
tucionales de Genomma Lab continuar
con esta colaboración con Silka Medie

RECHAZO Mal se calificó el hecho de

que Mauricio Oseguera Guzmán
actual presidente de la Junta Especial
No 02 de la Federal de Conciliación y
Arbitraje impusiera a su sobrino Joa
quín Pérez Oseguera como auxiliar
de la Junta Especial No 11 de la JFCA
Hay quienes dicen que se decisión no es
más que la consecución de una serie de
decisiones arbitrarias y nepotistas¦
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